

279

P NP

DM82

Projet de parc éolien de Saint-Valentin

6211-24-047

PROJET PARC ÉOLIEN

SAINT-VALENTIN

MONTÉRÉGIE

Je suis un jeune de 19 ans et je demeure à St-Cyprien de Napierville. Pour moi c'est l'avenir, nous faisons attention au recyclage, on fait notre compost.

Moi la terre m'intéresse, tout ce qui est nature, travail dans les champs, légumes biologiques. Avec votre projet d'imposer des éoliennes à Saint-Valentin que je ne suis pas d'accord.

Qu'est-ce qui va arriver avec les terres agricoles?

L'agriculture nous les jeunes où va-t-on faire pousser les légumes que l'on va manger?

Où va-t-on faire la grande culture?

Pourquoi vouloir détruire à tout prix les belles terres que nous avons?

Allons-nous devoir contourner les éoliennes pour pouvoir cultiver?

Mémoire présentée par

Alexandre Veener

3

Alexandre Veener